
 

 

 

 

 

津島市役所 企画政策課「津島市と SDGｓ」講演会 
１２月１５日（火）に、津島市が行っているSDGｓについての取組を学

習するために、津島市役所から講師をお招きしました。Ｓｕｓｔａｉｎａｂｌｅ

（持続可能な）Ｄｅｖｅｌｏｐｍｅｎｔ（開発）Ｇｏａｌｓ（目標）という、国連サミ

ットで採択された１７の目標を達成するため、環境、社会、経済の三つ

の分野の取組について講話を聞きました。１０年後の自分や津島市の

状況を想像しながら、２０３０年に向けて、誰一人取り残さない社会を実

現するために自分たちができることを考えていきましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ケータイ・スマホ安全教室について 
１２月１７日（木）に、KDDIから講師を招いてSNSの使

い方について講演会を聞きました。SNS でのコミュニケー

ショントラブルや SNS を使用したいじめの事例などの説

明を聞き、自分が被害者や加害者にならないよう、適切な

SNSの使い方を学ぶ機会になりました。すでに、お子様が

携帯やスマートフォンをお持ちのご家庭も、今後購入をお

考えのご家庭も、使い方やルールについて話し合っていた

だきたいと思います。  
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「津島市と SDGｓ」講演会の感想 

・ 海の生き物がポイ捨てされたゴミを食べないように、ゴミ箱に捨てたり、ビニール袋を有料化したりするな

どの取組がされています。有料化することにより、ビニール袋が減り、道に捨てられるということが少なくな

ると思いました。これからも自分ができることから協力していきたいと思いました。 
 

・ 津島市にも SDGｓの取組があることを初めて知りました。自分にも何かできることがあるならしてみようと 

思いました。ポイ捨てしない、買い物に行くときエコバックを持って行くなど今後も気を付けたいと思いまし 

た。他にもできることを見つけて、意識したいと思いました。 
 
・ 私は、お話を聞いて、とても印象に残った言葉がありました。それは、「一人でできないことも、協力すれ 

ばできることがある。」というところです。SDGｓもみんなで協力して少しずつ目標を達成できたらいいなと 

思いました。 
 

・ 牧さんの経済についての話で天王祭りの話題が出てきた事にとても驚きました。「市だけが SDGｓを努

力しても意味がない」という言葉にとても納得しました。一人一人が意識して努力することが大切だと思い

ました。 
 

・ 津島市が SDGｓの取組をしているとは全く思っていなかったので、驚きました。ゴミ箱を色々な所に設置

してほしいと思いました。道端のゴミが減ると思います。 
 

・  


